

## Wandertag der 5. Und 6. Klassen

Am Mittwoch, den 19.9.2018 hatten wir unseren Wandertag. Wir liefen mit allen 3 fünften Klassen und den 2 sechsten Klassen um 8.15 Uhr an der Schule los. Insgesamt waren wir etwa 120 Schüler und Schülerinnen. Begleitet wurden wir von unseren Klassenlehrern Frau Meißner, Frau Hörst, Frau Herget, Herrn Heinz und Herrn Roth, sowie der Sozialpädagogin Frau Hofmann-Lugbauer.



Wie liefen zuerst zur Rodberghütte, wo wir die erste Rast machten. Dort waren auch die 7. Klassen und grillten mit den Lehrern.

Nach der kurzen Rast, liefen wir einen relativ steilen Waldweg hoch. Wir waren nun auf dem „D“-Weg Richtung Kleinkahl. Der war sehr schön, der er nur auf Waldboden verlief.

Die nächste Rast war dann am der Wehranlage „Ringwall“ auf dem Reuschberg. Dort entdeckte man eine kleine mittelalterliche Festungsanlage, wovon aber fast nichts mehr zu sehen war, außer einem Gedenkstein und der kleine Wall rundherum.



Danach ging es sehr steil bergab. Da der Boden unbefestigt war rutschten sogar einige Schüler aus. Manch einer hatte sogar Angst dort hinunter zu gehen und die Lehrer mussten ihm helfen.



Da wir nun schon fast 3 Stunden unterwegs waren, entschieden die Lehrer nicht mehr nach Kleinkahl zu laufen, sondern wieder zurück zur Rodberghütte zu gehen. Wir kamen dann rechtzeitig wieder an der Schule an, wo wir unserer Busse nach Hause nehmen konnten. Die meisten waren auch recht geschafft und froh wieder zu sitzen.



Die 5. und 6. Klassen